

VW baraja iniciar la formación de los empleados de la gigafactoría en la Politècnica

► PowerCo busca una ubicación transitoria mientras se construye el Campus Battery

JOAN BATALLA. VALÈNCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) se encuentra en conversaciones con PowerCo -filial de Volkswagen- para la formación temporal de trabajadores de la futura gigafactoría en Sagunt mientras se construye el Campus Battery en Sagunt. «Creo que esto seguramente fructificará y bien». Así lo aseveró ayer el máximo responsable de la universidad valenciana, José E. Capilla, durante su intervención en el acto de apertura del curso académico 2023-2024 en la UPV.

El rector subrayó como «un hecho» la «capacidad de atracción de empresas de vanguardia a la Comunitat». Y, en este sentido confirmó que PowerCo «está en este momento ya hablando con la Politècnica para ubicar un centro de formación dentro de la universidad». «Estamos evidentemente cerrando el acuerdo, pero yo creo que esto seguramente fructificará y bien», apostilló.

Cabe recordar que la filial proyecta un Campus Battery en los terrenos aledaños a la gigafactoría en el que formará a los empleados. Mientras se hace realidad este espacio, la empresa está «buscando las mejores opciones» para impartir la formación de manera temporal. Otra opción barajada es el Complejo Educativo de Cheste.